



ONELIM® Gazoz & Mandarine
-Der Geschmack, der Erinnerung weckt!
-The taste that brings back memories!



Oran-By – Tradition trifft Innovation seit 1997

Oran-By ist seit über 25 Jahren ein innovatives, wachstumsorientiertes Unternehmen, spezialisiert auf die Entwicklung, Produktion und den Vertrieb hochwertiger Erfrischungsgetränke. Unsere einzigartigen, selbst entwickelten Rezepturen werden unter strengster Geheimhaltung exklusiv von einem Partner in Deutschland sowie drei Partnern in Österreich nach unseren Vorgaben abgefüllt.

Mit sorgfältig ausgewählten Zutaten, nachhaltigen Verpackungslösungen und innovativen Konzepten verbindet Oran-By den authentischen Charakter traditioneller türkischer Kultgetränke mit modernem Design. So entstehen Produkte, die sowohl nostalgische Konsumenten als auch trendbewusste, junge Zielgruppen begeistern.

Zu unserem Kundenstamm zählen namhafte Handelspartner wie **KiK Textilien und Non-Food GmbH** (4.800 Filialen europaweit), **Netto Marken-Discount** sowie zahlreiche private **EDEKA-** und **REWE-Märkte**, die wir direkt beliefern. Über unsere Vertriebspartner versorgen wir zudem ausgewählte EDEKA-/REWE-Regiemärkte sowie Tankstellen und Kioske.

Mit kontinuierlicher Innovation, starker Markenbildung – u. a. **ONELIM® MANDARINE** und **ONELIM® Gazoz** – und einer stetig wachsenden Produktpalette verfolgt Oran-By das Ziel, sich als führender Anbieter von Erfrischungsgetränken national wie international zu etablieren. Seit 2018 bieten wir unsere erfolgreich erprobten Geschmacksrichtungen auch als **Private Label** an und produzieren Fremdmarken auf Basis unserer eigenen Rezepturen.



Oran-By – Tradition meets innovation since 1997

For more than 25 years, Oran-By has been an innovative and growth-oriented company specializing in the development, production, and distribution of premium soft drinks. Our unique, in-house developed recipes are produced under strict confidentiality and exclusively bottled by one partner in Germany and three partners in Austria, according to our specifications.

With carefully selected ingredients, sustainable packaging solutions, and innovative concepts, Oran-By combines the authentic character of traditional Turkish cult beverages with modern design. The result: products that appeal both to nostalgic consumers and to young, trend-conscious audiences.

Our customer base includes well-known retail partners such as **KiK Textilien und Non-Food GmbH** (4,800 stores across Europe), **Netto Marken-Discount**, as well as numerous independent **EDEKA** and **REWE** markets we supply directly. Through our distribution partners, we also serve selected EDEKA/REWE company-owned stores, as well as gas stations and kiosks.

With continuous innovation, strong brand building – including **ONELIM®** and **ONELIM® Gazoz** – and a steadily growing product portfolio, Oran-By pursues the goal of establishing itself as a leading supplier of soft drinks both nationally and internationally. Since 2018, we have also been offering our proven flavors as **private label products**, producing third-party brands based on our own recipes.





„Alles andere können andere besser.“

Diesen Leitsatz leben wir – bewusst. Denn wir konzentrieren uns auf das, was wir am besten können: exzellente Produkte zu wettbewerbsfähigen Preisen anbieten und gleichzeitig eine zuverlässige, effiziente Belieferung sicherstellen. Für alles andere setzen wir auf die Besten ihres Fachs. Um unsere Großkunden in ganz Europa schnell, flexibel und wirtschaftlich beliefern zu können, haben wir unsere Logistikprozesse konsequent ausgelagert – an strategisch gewählte Standorte innerhalb Deutschlands. Dort lagern wir unsere Produkte unmittelbar nach der Produktion, bereit zur direkten Weiterverteilung. Dazu zählen unter anderem die **Walter Eckardt Logistik GmbH in Korntal-Münchingen**, die **Elsen Logistik GmbH in Nürnberg**, **Fleck + Schleipen in Jülich** sowie die **Cetec & Roland Germany GmbH in Reiskirchen**. Die Kombination aus zentralen Lagern, modernen Lagersystemen (Boden- und Hochregallager) und einem Netzwerk aus erfahrenen Logistikpartnern ermöglicht es uns, kurze Lieferzeiten und eine reibungslose Distribution europaweit zu gewährleisten. So bleiben wir für unsere Kunden jederzeit lieferfähig – schnell, zuverlässig und wettbewerbsfähig.



“Others can do everything else better.”

We live by this motto – consciously. Because we concentrate on what we do best: offering excellent products at competitive prices while ensuring reliable, efficient delivery. For everything else, we rely on the best in their field. In order to be able to supply our major customers throughout Europe quickly, flexibly, and economically, we have consistently outsourced our logistics processes to strategically selected locations within Germany. There, we store our products immediately after production, ready for direct distribution. These include Walter Eckardt Logistik GmbH in Korntal-Münchingen, Elsen Logistik GmbH in Nuremberg, Fleck + Schleipen in Jülich, and Cetec & Roland Germany GmbH in Reiskirchen. The combination of central warehouses, modern storage systems (ground-level and high-bay warehouses), and a network of experienced logistics partners enables us to guarantee short delivery times and smooth distribution throughout Europe. This means we can always deliver to our customers – quickly, reliably, and competitively.



ONELIM MANDARINE DAS IST DIE WAHRE LIEBE®



1 TRAY:	24 Dosen/cans x 330ml
1 E. PALETTE:	90 Karton (2160 Dosen/cans)
1 LKW/TRUCK:	30 E. PALETTEN (64.800 Dosen/cans)
MHD/DURABILITY:	24 MONATE/MONTH



OneLim® Mandarinine ist eine erfrischende Limonade, die mit ihrem besonders intensiven Mandarinentgeschmack begeistert – der perfekte Sommerdrink für Groß und Klein. Ihr vollmundiger, natürlicher Mandarinen-Aroma entfaltet sich bereits beim ersten Schluck und sorgt für ein unvergleichliches Geschmackserlebnis. Nicht zu süß und eiskalt serviert, ist OneLim® Mandarinine die ideale Erfrischung für jeden Moment: Es schmeckt einfach anders – frisch, fruchtig und unverwechselbar. Im Vergleich zu anderen Getränken mit Mandarinenaroma bietet es einen unverwechselbaren Geschmack, der sich auch in der hohen Nachfrage widerspiegelt. Mit seiner geheimen Rezeptur schließt **ONELIM® Mandarinine** eine echte Marktlücke auf dem europäischen Getränkemarkt. Produziert wird es nach unseren Vorgaben exklusiv von Partnerabfüllern in Deutschland und Österreich.



OneLim® Mandarin is a sparkling soft drink that excites with its particularly intense mandarin flavor – the perfect summer refreshment for young and old alike. Its full-bodied, natural mandarin aroma unfolds with every sip, creating an unparalleled taste experience. Not too sweet and best served ice-cold, OneLim® Mandarin is the ideal refreshment for any occasion: it simply tastes different – fresh, fruity, and unmistakable. Compared to other mandarin-flavored beverages, it offers a truly distinctive taste, reflected in its strong demand. With its secret recipe, **ONELIM® Mandarin** fills a genuine gap in the European beverage market. Produced exclusively to our specifications by partner bottlers in Germany and Austria, it guarantees the highest quality and unique enjoyment.

DER GESCHMACK,
DER ERINNERUNG WECKT!



1 TRAY:	24 Dosen/cans x 330ml
1 E. PALETTE:	100 Karton (2400 Dosen/cans)
1 LKW/TRUCK:	28 E. PALETTEN (67.200 Dosen/cans)
MHD/DURABILITY:	24 MONATE/MONTH



ONELIM® GAZOZ – Das Original der türkischen Gazoz

Erleben Sie den Geschmack, der Generationen verbindet! Onelim® ist die türkische Traditionslimonade, die eiskalt serviert erfrischt und belebt. Mit spritziger Zitrone, einer perfekt ausbalancierten Süße und einem Hauch Bubble-Gum bietet sie ein einzigartiges Geschmackserlebnis, das Sie sofort in seinen Bann zieht. Anders als viele handelsübliche Gazoz-Sorten besticht Onelim® durch seinen **authentischen, lebendigen Charakter** – ein Klassiker, der Erinnerungen weckt und jeden Schluck zu einem besonderen Moment macht. Probieren Sie Onelim® und entdecken Sie, wie erfrischend Tradition schmecken kann!



ONELIM® GAZOZ – The original turkish gazoz

Experience the taste that connects generations! Onelim® is the traditional Turkish lemonade that refreshes and invigorates when served ice-cold. With its zesty lemon, perfectly balanced sweetness, and a hint of bubble-gum, it delivers a unique flavor experience that captivates from the first sip. Unlike many standard Gazoz drinks, Onelim® stands out with its **authentic, lively character** – a classic that evokes memories and turns every sip into a special moment. Taste Onelim® and discover how refreshing tradition can be!



Die Story hinter Onelim® – Wo Erinnerung auf Erfrischung trifft

Onelim® ist mehr als nur eine Limonade – es ist ein Gefühl. Ein prickelnder Moment, der Erinnerungen weckt. Ein Geschmack, der Generationen verbindet.

Die Marke entstand aus dem Wunsch, die Magie traditioneller europäischer und asiatischer Gazoz-Getränke sowie der klassischen Mandarinenlimonade neu aufleben zu lassen – jene Kultgetränke, die für viele untrennbar mit Kindheit, Sommerferien in der Heimat und unbeschwerten Augenblicken verbunden sind.

Doch **Onelim® geht einen Schritt weiter:** Wir kombinieren den authentischen Geschmack vergangener Tage mit modernem Design und einem frischen Markenauftritt, der auch die junge Generation begeistert. So entsteht eine Brücke zwischen Tradition und Zeitgeist.

Der Name trägt Persönlichkeit in sich: „**Onelim**“ bedeutet „**meins**“ – denn Erinnerungen sind etwas sehr Persönliches. Genau dieses Gefühl möchten wir schenken: ein Getränk, das nicht nur erfrischt, sondern auch berührt. Mit jeder Dose **Onelim®** geben wir ein Stück Nostalgie weiter – neu interpretiert für eine neue Generation. Ein vertrauter Genuss, der bleibt.



The story of Onelim® – Where memories meet refreshment

Onelim® is more than just a soft drink – it's a feeling. A sparkling moment that awakens memories. A taste that connects generations.

The brand was born from the desire to revive the magic of traditional European and Asian Gazoz, as well as the classic mandarin soda – iconic beverages that, for many, are inseparably linked to childhood, summer holidays, and carefree moments.

But **Onelim® goes one step further:** we combine the authentic taste of the past with contemporary design and a fresh brand identity that excites the younger generation. A bridge between yesterday and today – between tradition and modern spirit.

Our name carries personality: “**Onelim**” means “**mine**” – because memories are deeply personal. And that's exactly what we want to share: a drink that not only refreshes, but also touches the heart.

With every can of **Onelim®**, we pass on a piece of nostalgia – reimagined for a new generation. A familiar pleasure that lasts.

ONELIM® Mandarine & Gazoz - Ab 2026 auch in PET - Flaschen erhältlich!



Ab 2026 gehen wir den nächsten Schritt: Unsere beliebten Sorten **Mandarine** und **Gazoz** gibt es dann erstmals auch in **praktischen PET-Flaschen**. Damit werden unsere Klassiker noch flexibler – perfekt für unterwegs, im Handel oder für den schnellen Genuss zwischendurch. Für Geschäfts-kunden bieten wir zudem die Möglichkeit, **eigene (Private-Label) PET-Abfüllungen** mit unseren bewährten, markterprobten Rezepturen ab **120.000 Flaschen** zu realisieren – ideal für Eigenmarken oder Sondereditionen. Die neuen PET-Gebinde erscheinen in **1 L, 0,5 L und 330 ml** und eignen sich sowohl für den Einzelhandel als auch für Gastronomie und Events. Mit Onelim® in PET verbinden wir **Tradition und Innovation** – und bringen unseren erfrischenden Kultgeschmack nun in noch vielseitigerer Form auf den Markt. Selbstverständlich bleiben unsere Rezepturen unverändert: spritzig, erfrischend und einzigartig im Geschmack.



ONELIM® Mandarine & Gazoz – Available in PET Bottles from 2026! Starting in 2026, we are taking the next step: Our popular **Mandarine** and **Gazoz** flavors will for the first time be available in **convenient PET bottles**. This makes our classics even more versatile – perfect for on-the-go, in retail, or for quick enjoyment anytime. For our business partners, we also offer the opportunity to create **custom (Private Label) PET bottlings** with our proven, market - tested recipes starting from **120,000 bottles** – ideal for private brands or special editions. The new PET formats will be available in **1 L, 0.5 L, and 330 ml**, making them a perfect fit for retail, gastronomy, and events. With Onelim® in PET, we combine tradition and innovation – bringing our refreshing cult flavor to the market in an even more versatile form. And of course, our recipes remain unchanged: sparkling, refreshing, and truly unique in taste.



Bundesweit in über 5000
Märkten, Shops und Stores

ONE LIM®
ONE AIM
ONE DESTINY

IN EINIGEN
Netto
Marken-Discount

REWE



IN ÜBER 2800 FILIALEN



Oran-by
Produktion-Vertrieb seit 1997



Ersin Oranbay

Oran-by Produktion-Vertrieb seit 1997
Remstalstraße 47
D-71686 Remseck am Neckar
✉ info@oran-by.de

Tel: +49/ 7146-93 988 (43) Fax: (45)
Mobil: +49/ 173-82 999 59

oran-by.com

